

Comienza en Caracas Encuentro para una Alternativa Social Mundial

ENCUENTRO PARA UNA

Alternativa Social Mundial

Abril
18 y 19

Sintonízalo en

X YouTube

@ALBATCP

Foto tomada de Cubadebate

La Habana, 18 abr (RHC) Este 18, 19 y 20 de abril, Caracas será la sede del Encuentro para una Alternativa Social Mundial, un espacio para promover la unidad y el diseño de una agenda que blinde a la región latinoamericana y caribeña contra los ataques imperiales de esta nueva época.

La actividad convocada por la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP) y el Instituto Simón Bolívar (ISB), reunirá a países integrantes del bloque, a líderes y movimientos sociales de la región en actividades y reuniones de trabajo que se llevarán a cabo en el Hotel Meliá, en Caracas.

El jueves 18 de abril la jornada inicia con un acto cultural y las palabras de bienvenida a cargo del secretario ejecutivo del ALBA, Jorge Arreaza.

Posteriormente se llevarán a cabo los seminarios Peligros y amenazas a la humanidad; La civilización decadente; Un solo imperialismo, un solo enemigo; y La necesidad de un proyecto común.

Entre los ponentes se encuentran intelectuales y dirigentes sociales como Atilio Borón (Argentina), Rania Khalek (EEUU/Líbano), Juan Carlos Monedero (España), Carlos Rosero (Colombia), Tebogo Phadu (Sudáfrica), Marta Martín (España), Abel Prieto (Cuba), Messilene Gorete (Brasil), entre otros.

El 19 de abril el encuentro se centrará en dos debates destacados: El principio de la Unidad como elemento transformador, a cargo del secretario ejecutivo de la Alianza, Jorge Arreaza; e Hiper imperialismo y una Alternativa Social Mundial, dirigido por Vijay Prashad, del Instituto Tricontinental de Investigación Social.

Por otra parte, los integrantes del ALBA-TCP, el ISB y líderes de movimientos sociales realizarán este viernes llamados de solidaridad con Palestina, Cuba, Haití y Jorge Glass, dirigente y exvicepresidente de Ecuador.

Siguiendo con la agenda, el sábado 20 se realizará, a partir de las 9:00 de la mañana, el Seminario de Juventudes Antiimperialistas en lucha y por la solidaridad.

El Encuentro para una Alternativa Social Mundial será transmitido en todas las redes sociales del ALBA-TCP, coherente con la visión de la Alianza de vincularse plenamente con los pueblos.

De igual forma, este debate es fundamental para diseñar estrategias que sirvan para combatir la nueva y peligrosa forma de intervención del imperialismo estadounidense en la región, el cual recrudece las llamadas sanciones contra Venezuela y otros países hermanos del mundo.

La Secretaría Ejecutiva del ALBA-TCP y el Instituto Simón Bolívar afirman que estas jornadas de debate y discusión tienen como propósito proponer una agenda de acciones concretas que los pueblos podrían poner en marcha para hacer frente al imperialismo y al modelo económico y social insostenible que pregona, y encontrar así puntos de unidad que se puedan convertir en soluciones colectivas a los problemas reales de los pueblos y a la construcción de un nuevo modelo civilizador. (Fuente: Cubadebate)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/352496-comienza-en-caracas-encuentro-para-una-alternativa-social-mundial>



Radio Habana Cuba